



Los niños pedirán los productos que promoció la televisión.

Más seguridad, menos imaginación infantil

Los juguetes de nuestros hijos

Los niños ya no se divierten como antaño. La pelota, la pistola de agua, la comba o la muñeca de trapo, han sido sustituidos por juguetes cada vez más sofisticados. La sociedad está en un proceso de evolución constante y la era de la informática y la electrónica ha invadido todos los campos, y se ha introducido en la imaginación de nuestros niños. El belicismo terrestre se ha tornado en espacial; los personajes de los cómics se hacen tangibles en las manos de los pequeños; las historias de los héroes de las galaxias pueblan su fantasía. Aunque los juguetes cada vez introducen en su composición elementos más novedosos, la reglamentación de la CEE vela por la seguridad de nuestros hijos estableciendo normas muy rígidas, que los fabricantes han de seguir a rajatabla si desean lanzar un producto al mercado.